



Graz, am 22.05.2024

Referatsbericht für die 2. ordentliche Sitzung im Sommersemester 2024 der Universitätsvertretung der HTU Graz am 4.06.2024

queer Referat

vergangene Events

Wie immer haben wir unsere wöchentlichen Sprechstunden mit mäßigen Erfolg abgehalten. Wir haben unsere Stammtische und Spieleabende diese Semester im Monatsintervall abgehalten, wodurch diese mit durchschnittlich 20 Personen wieder besser besucht waren als letztes Semester.

Kooperationen und Gremien

Wir haben wieder unsere Meetings mit den anderen queer Referaten durchgeführt, und da auch das queeref der pädagogischen Hochschule an Board genommen.

Es fanden auch zwei Sitzungen des Arbeitskreises für Gleichbehandlungsfragen statt, bei denen größtenteils vergangene Bewerbungsverfahren besprochen wurden. Im Zuge meiner Arbeit beim AKG habe ich an dem Aufnahmeverfahren für das Masterstudium Biotechnology teilgenommen.

Ich habe auch bewirkt, dass die HTU im kommenden Gleichstellungsreport einen Kommentar zu diesen verfassen darf, und diesen dann auch verfasst. Der Gleichstellungsreport wird am 5.6. auf der Diversität zählt Feier veröffentlicht, auf der wir gemeinsam mit dem GIN und Femref auch einen Stand haben werden.

Diverses

Wir waren zu einem partizipativen Treffen zum Gedenken der Verfolgung der Homosexualität des Landes Steiermark eingeladen.

Ich habe mich weiter für die freie Namenswahl an der TU eingesetzt, wodurch diese im Teachcenter und im TU Graz Matrix Chat eingeschaltet werden sollte. In meinem Einsatz für mehr geschlechtsneutrale Toiletten gab es keinen Fortschritt, da ich größtenteils auf Antworten von diesen Stellen warte.

CSD

Wie jedes Jahr organisieren wir auch heuer wieder den CSD Graz, welcher dieses Jahr am 29. Juni stattfinden wird. Um diesen organisieren wir auch einige andere Events wie das Hissen der Regenbogenfahnen in der Herrengasse am 17. Juni, eine Sprühaktion auf der TU, und die Sackerlaktion bei der wir Regenbogensackerln verteilen am 26. Juni beim Eisernen Tor.

